

第1回 学校評議員会・学校関係者評価委員会報告

9月16日(金)に学校評議員・学校関係者評価委員会を開催しました。学校からは、以下の取組や児童の様子と前ページのアンケート結果や学力調査の説明をさせていただきました。そして、評議員および関係者の皆様と以下のような意見の交換をいたしました。

学力について

◆学力テストも結果がよかったようでうれしい。今まで通りの指導をお願いしたい。

◆夏休みに、読書感想文の宿題があり、子供が「教えて」と言ってきた。

どんな本かと子供にたずねたところ、あらすじを話してくれたので、「今言ったことを書けば?」と返すと、どう書いていいかわからないと言っていた。話すことはできても、子供にとって、書いてまとめることは、難しいんだなと思った。

⇒学校でも、書いてまとめる力を付けるために、授業改善をしながら、日々の授業に取り組んでいきたい。

メディアについて

◆視力が落ちてきているので心配している。メディアの健康面での教育をしてほしい。

⇒11月4日の学校公開で、3限目に学校保健委員会を予定している。今年度のテーマを「メディアの付き合い方」である。アンケート結果を受けて、健康面や安全面の両面から指導していきたいと考えている。タブレットを活用することは、授業では必須となってきているので、良い付き合い方を保護者や地域の方々とともに考えていく機会にしたいと思っている。

地域との連携について

◆学校に協力しようという年配の方々がたくさんいる。草刈りなど、声をかけてくれれば協力していきたい。

⇒いつもとても感謝している。6月の美化大作戦や8月の奉仕作業では、保護者の方々や地域の方々に協力していただいた。先日も地域の卓球クラブの方々が声をかけてくださり、子どもたちと試合をしたいと言ってきている。クラブ活動などを利用して卓球を教えてもらい、地域とのつながりを大事にしたいと考えている。

その他

◆アンケートの結果にE(わからない)を付けた保護者がいるようだ。学校のことがよく分かっていないのか。例えば、授業の工夫などの項目は、授業参観だけでは判断できず、子供に聞いてもわからないのかもしれないので、正直にE評価としたのではないか。

⇒E評価を謙虚に受け止め、HPや授業公開・お便りを通して、あらゆる場面で保護者にわかりやすく発信していく。

◆あいさつがとてもよい。道行く人や畑仕事をしている人にも大きな声であいさつをしている。指導が行き届いている。

アンケート及び学校評議員会・学校関係者委員会では、貴重なご意見をいただきありがとうございました。今回いただいたご意見は職員で共通理解し、今後の指導・改善にいかしていきます。

